

doit s'écouler jusqu'à la distribution de la ration du lendemain, et aussi pour entretenir la chaleur animale.

On doit laisser constamment devant la poule, l'hiver, des choux pommés pendant tout le temps de la mue, et des choux de Siam le reste du temps, du charbon de bois, du granit concassé ou plus économiquement du gravier, des coquilles d'huîtres écrasées, mais non brûlées, ainsi que les coquilles, également écrasées, des œufs détrempés, mais pas de mortier, qui est de nature trop minérale, et, pour cela, très peu assimilable.

Il faut également fournir à la poule de l'eau claire, courante, si c'est possible, et de la neige, simultanément, du matin au soir. Il serait grandement préférable toutefois, que la poule pût aller prendre la neige elle-même en dehors du poulailler ; elle y trouverait le très grand avantage de respirer de l'air pur, et de prendre, en outre, un excellent exercice.

M. A. F. Hunter, l'un des principaux éleveurs de poules des États-Unis, et ex-rédacteur au *Farm-Poultry*, de Boston, au cours d'un ar-